
　　氏名 近況報告

阿 部 節 代
現在火・木・土と透析中です。月水金は他の用事をこなさなければならないので大変ですので欠
席させていただきます。

天 野 善 雄
こゝ1ケ月程原因不明の腱鞘炎に悩まされています。医者は加齢によるものではと言っていま
す。年はとりたくないものです。

相 沢 洋 志 郎
一身上の都合により本会を退会したいと存じますのでよろしくお願いいたします。長い間お世話
になりありがとうございました。貴会の一層の発展を祈念いたします。

浅 井 妙 子
とあるバレリーナのオシ活、5年目。今年（春）は全幕観れました。感激。日常では、季節柄、
そこここの雑草と戦っています。のんびりと、しかし何でか忙しく月日が飛んでいってます。
色々整理したいと思う日々です、今年中に。皆様もお元気であられますよう。

朝 倉 崇 今春は花粉症でクリニック通いでした。毎日MLBドジャース戦を楽しみに過ごしています。

赤 木 完 爾 故障なく過しております。引き続き関係しております小さな学会のお世話をしています。

新 井 武
青 木 大 輔 2023年4月より、赤坂山王メディカルセンター院長を拝命しております。
今 井 五 郎 一人での生活を12年目を迎えました。淋しさにも少しはなれています。

飯 野 靖 四 コロナの後遺症と84歳という年齢のせいもあって外へ出ることが億劫になってきました。

稲 崎 一 郎 残念ながら出席できません。御盛会を祈ります。

石 井 武 夫
労組山岳部の写真展に出展して慶應病院のロビーに展示してもらい患者さんに見てもらいまし
た。

井 上 昌 子
足腰が弱り、とおくへの外出ができなくなりました。4月30日で退会をいたします。宜しくお願
いいたします。

石 崎 俊
おかげ様で元気に過していて、よく近くの湖へ散歩に行っています。また皆様にお会いするのを
楽しみにしています。

石 橋 と し 子 大病後、今年に入り大好きな旅行も行けず自宅で過ごす日々が続いています。
岩 渕 重 夫 元気で過ごしております。
飯 田 孝 久 矢上での研究会を毎月行っています。自分の発表頻度を増やすのが今年の目標です。

伊 波 善 弘
6月には、後期高齢者になります。体調は良くはないですが、孫（男・女）達が社会人になるま
で頑張っていきます。会への出席楽しみにしています。

石 黒 敦 子
数年ぶりにジグソーパズルにはまってます。母が亡くなってからの家の整理は遅々として進みま
せん。

井 上 明 美 元気に過ごしています。

石 川 俊 一 郎
中等部同期、大学同期それぞれの古希の会を終えました。次の大イベントは再来年の大学卒業50
年です。それまで元気に頑張らねば、と思っております。

梅 戸 克 三 元気に過ごしております。

宇 賀 神 年 男
せっかく調整して頂いた、北里講堂による風月会に参加出来ず残念です。次回こそ是非に、で
す。

宇 振 領

内 田 豊 子
かわらず元気に過ごしています。今回も母の看護のため出席ができません。また次回を楽しみに
してみます。

江 口 正 広 変わらず元気に過ごしています。

江 岸 武
久しぶりの、信濃町キャンパスでの開催ですが、以前より予定が入ってまして残念ですが出席で
きません。

江 田 敏 雄
遠 藤 一 正 週に4日高校で非常勤講師を務めております。健康に気をつけて頑張りたいと思います。

小 野 桂 之 介
俳句＋都々逸の道楽中心生活です。カルチャースクールで都々逸入門講座を務めたりお声がかか
るとミニ講演＋三味線弾唄いなどもやっています。

小 沢 慎 治
大 竹 皓 子 久しぶりの信濃町キャンパスでの風月会。皆さんにお会いできること楽しみです。

小 山 内 州 一
傘寿も過ぎ、年相応に元気にしているつもりですが、古希、喜寿、傘寿と確実に年を重ねている
事を感じます。皆様とお会いして健康や元気を頂けると嬉しく思います。

大 野 義 夫 欠席続きで申し訳ありません。なんとか週2～3回のテニスを続けております。
及 川 敏 夫 視力低下に悩んでいます。
大 寿 美 譲 元気で過ごしています。久し振りの信濃町での開催楽しみです。
長 田 信 夫 ボランティア活動等に参加。忙しく過しています。

小 沢 孝 志 古希を迎えて、故郷での同窓会が多く開かれています。いずれの会にも元気で参加しています。
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乙 幡 敏 夫
後期高齢者になりました。世界では戦争が止まりません。ウクライナやガザでの戦禍の人々を思
う時心が痛みます。私は友人との旅行や、船の旅、田舎のお祭、錦鯉の品評会など楽しんでいま
す。平和の大切さが身にしみます。

岡 田 謙 一 元気に学会活動を続けています。

小 沢 あ け み
夏に開催予定の書道展に今年も出品しました。次の書道展まで、ちょっと一息ホッとしていると
ころです。春季総会、楽しみに出席します。

押 見 淳 相変らずのんびりと開発系の仕事を楽しみながら毎日を送ってます。

小 原 佐 之
怪我をすると回復に時間が掛かるようになり衰えを痛感しております。現在ボランティア活動を
中心に忙しく過ごしております。

長 田 徹 也

岡 原 正 幸
色々な仲間が　一般社団法人岡原ゼミを立ち上げてくれて　ゼミの30年の諸活動を事業化。100
名以上の会員とワイワイガヤガヤ活動中です！

川 内 敏 子 母は昨年他界いたしました。こちらには連絡がもれていたようで失礼いたしました。　豊田直子

加 藤 勝 巨
体調管理に気負付けながら84才になり体力が無くなりながらガンバっています。皆様におあいす
る事楽しみにしています。

河 瀬 斌
両聴力低下のため大きな会には参加していません。国内の旅行は楽しんでいます。幸いまだボケ
にはなっていません。家内も元気です。

香 月 勉 変わりなく元気にしています。

河 添 健
慶応での講義はすべて終了し、4月より高田馬場の東京富士大学経営学部で1コマ教えています。
面白い経営数学を目指していますが、なかなか難しいです。

片 岡 正 昭 気軽に暮らしております。皆様も元気で。

加 藤 三 明 まだ昨冬スキーができました。今は、鉄道の旅（乗り鉄）に楽しさを見いだしています。

紀 野 光 伸
90才になりますます元気に暮しております。但し遠くまで行くことができなくなりました。毎日
おいしいご馳走をたべさせてもらっています。今は子供や孫たちとにぎやかに生活しています。
皆さんお元気で。

城 戸 喜 子
昨夏8月頃から年明けまで気分・体調ともに低下傾向でしたが4月に入り、とても元気になりまし
た。花は美しく空は青く風も爽やかで日々元気をとり戻しています。多くの方々から愛と勇気を
頂いて感謝しています。

木 嶋 省 三 傘を差す年になりました。皆様お元気で！

木 村 敏 夫
年相応に元気にしております。2週間に1回程度で、川崎市のNGO団体主催の2～3時間の街歩きに
参加をしていたのですが、脚力が持たなくなり、今年度から不参加になりました。

喜 多 誠 あたたかくなり、ひのでもはやまりあささんぽをたのしんでいます。
熊 井 浩 一 郎 先約のため欠席します。次回を楽しみにしています。
久 保 敦 司 残念ですが欠席させて頂きます。元気に過ごしております。

工 藤 教 和
腰痛のためテニスを休んでいますが、ウォーキングとサイクリングは続けています。路傍の草花
について少しだけ詳しくなりました。

栗 谷 文 治
たまたま機会があって小学校時代の同級生6人と初めて会食。案の定、悪ガキほど出世したり慈
善事業で叙勲されたりの一方で、教師の覚えめでたかった子は凡庸な人生を送っている傾向があ
ることに気づかされました。

黒 川 行 治 元気に過ごしています。
黒 田 修 生 4月から退職後の生活を楽しんでいます。

久 我 竜 二
この4月から加入しました。今回は先約があり欠席し申し訳ありません。無職の自分を見つめて
いる最中です。今後ともよろしくお願いします。

小 池 生 夫

この7月23日で93才になります。老化現象があちこちにでてきて、特に足は歩行器を必要として
いますが一応元気で仕事をしています。あの世に行く前に完成させたいと願っています。皆さま
の御健康をお祈りします。自叙伝「この道をひたすらに」に引きつづいて「第2言語習得論」に
なります。

小 林 賢 三
今年、卒寿を迎えますが、テニスを続けています。と言ってもボールを打ち返す範囲が狭くなっ
ているのが残念です。

小 山 隆 利 元気に過ごしております。

甲 賀 崇 司
老人の多く住む伊豆の伊東で気楽に暮しています。体力は衰えつつあっても、病院のお世話にな
るようなことも、ほとんどなく。

小 室 正 紀 おかげさまで、元気に晴耕雨読の暮しを致しております。

小 林 久 子
退職をして5年が過ぎました。コロナ流行もありましたが、私自身は1回も感染せず現在に至って
います。今は、地域の仲間と「フードバンク」の活動を行なっています。誰もが、お腹いっぱい
食べれる時代がやってきます様にと願っています。

小 池 康 博 新川崎タウンキャンパスを拠点に研究を続けております。
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國 府 方 久 史
当日は、先約があり失礼いたします。5月中旬に、イタリア北西部マッジョーレ湖畔のイスプラ
で開かれるEUの自動運転に関する会議に出張します。

斎 藤 文 雄

GW最終日久しぶりに弘前を訪問。山好きの兄の他界（1月末）に触発されて亡父の故郷弘前の岩
木山を仰ぎ、亡き親類達の慰霊も…と考えて。公園の名残りの桜も十分楽しめ、テラスから臨む
岩木山は残雪神々しい。合掌。昔、一緒に登った従兄は85才の病身。時の流れを痛感する旅でも
あった。

佐 藤 国 興
犬との散歩を日課にしつつ元気に過しています。また都内の公園・庭園等の花の写真を撮って楽
しんでいます。

佐 村 昭 子
良い理学療法士さんに出合え少し歩けるようになりました。デイサービスで体力をつけたいと思
います。

佐 川 雅 之
幹事様、いつもご苦労様です。今回は残念ながら予定がはいっていますので欠席させていただき
ます。次回に皆様に会えることを楽しみにしています。会のご成功を祈ります。

佐 野 陽 子
私の住んでいる台東区浅草寿町は、高齢者にとって、東京で一番住みやすい所。最近のある新聞
の調査結果です。

三 宮 敏 和 毎日、それなりに（筋力トレーニング・日帰り温泉・孫の面倒など）元気で過ごしています。

澤 田 達 男

バンコクに来て3年以上経ちました。ミャンマー地震では知人友人から多々連絡を頂きました。
私の住居ではシャワー室のドアが閉まらなくなったのと，壁に少し亀裂が入った程度でした。修
復工事も先日終わりました。勤務するカセサート大学には19階建てのビルがあり，実験室や教室
が少々被害を受けましたが，人的被害はありませんでした。現在は平穏に暮らしております。

澁 川 雅 俊 「赤茶がし道ゆく人の面照し」
塩 川 宇 賢

清 水 正 勝
地元・還暦野球チームでのレギュラー確保が激しくなりました。それを楽しみに頑張るしかあり
ません。練習後の楽しみもありますので！

篠 崎 千 鶴 子
清 水 長 子
鎮 目 美 代 子 二拠点生活続けています。植物の成長に年々追われています…

柴 田 綾 子
久しぶりの信濃町キャンバスでの開催ですので、風月会入会後に参加されていなかった方々とお
会いできることを楽しみにしております。

須 田 昭 五 郎
札幌へ移ってから入院・手術を5回やりましたがその度にマラソンが2、3年走れなくなるのが残
念です。最近では昨年8月に行なった狭心症の手術です。毎回術後のリハビリはウォーキングが
中心です。

鈴 木 幸 男

1月から3月は埼玉県内の低山、宝登山+長瀞アルプス、日和田山+物見山+スカリ山、武甲山に登
り4月も予定していましたが、右の顔面に帯状疱疹を発症、抗ウイルス薬を服用して経過観察中
で、浦和レッズとレディースの観戦も各2試合を自重し体調回復につとめています。皆さんもご
用心ください。総会には出席したいと思います。

鈴 木 文 子
気温変動の対応に悩まされながら歳相応にまずまず元気で趣味を楽しみながら日々を過ごしてい
ます。

鈴 木 俊 夫 様々な会に参加して多忙な日々を過ごしていますが、元気に過ごしています。

鈴 木 和 子
先日、地元の自動車学校で、高齢者講習を受けまして、久しぶりに緊張しました。日頃は、季節
の花を植えたり、草抜きをしたり、少しだけ仕事に行ったりと、元気にのんびり過ごしていま
す。皆様にお会いできることを楽しみにしております。

進 伸 幸 国際医療福祉大学成田病院にあと2年弱勤務予定です。
鈴 木 敏 夫 週3～4日の勤務を続けています。変化のある生活を送ることが目標です。

仙 名 保
お蔭様で機能性ナノマテリアルに関する国際共同研究を続けております。当日は在欧中のため、
出席できません。ご盛会をお祈りいたします。

関 口 一 材
確定申告のe-Taxにトライ。言われているほど簡単ではなく、疲れました。証憑類の添付が不要
だったのが救い。
来年は楽になることを願ってます。

関 根 謙
今年も三田文學編集長を務めています。昨年公表したように「永井荷風文学賞・同新人賞」がス
タートし、その第一回授賞式を今秋予定しております。日本文芸界に新しい風を吹き込む大きな
文学賞となるよう頑張ってまいりますので、ぜひ応援をお願いします！

清 野 早 苗
今年のゴールデンウィークは風邪で珍しく寝込みました。元気が取り柄の本人が一番驚いていま
す。皆様もお身体は大切になさってください。

田 畑 耕 二 クマ鈴を付けて里山を歩いています。

田 邊 雅 也
いつも大変お世話になっています。今は体調もどうということなく楽しくすごせています。
ウォーキングの距離をもう少し伸ばしたいと思います。季節のうつろいを楽しんでいます。
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髙 田 フ ミ ヱ
さくらに始まり百花繚乱★りょうらん★の中で元気に過ごすことができました。友と語らい、大
口で笑いあえる楽しい一年にしていきたいと思います。あの方のお元気そうな顔、声が聴こえて来
ます。

髙 橋 信 一
三人の孫娘の内、一番上が小学校に入学しました。70歳をすぎて病院通いが多くなりました。社
会活動を整理する時期がきたと実感していますが、古写真の研究は続けています。

竹 田 巧 一 元気に過ごしています。

只 野 金 一
所属する学会のシンポジウム参加のため、関西へ出掛けるため、欠席させて頂きます。年齢相当
に無理をせずに、穏やかに過しております。

田 中 滋

立 川 臣 子
ボランティア活動中です。万博・スポーツボランティアの為、あっと言う間に過ぎていく毎日で
す。

髙 橋 幸 久 元気です。

巽 孝 之
慶應義塾ニューヨーク学院での仕事も四年目。先日は四月中旬の春休みに、ダートマス大学で講
演し、コンコードでのアメリカ独立革命二百五十周年記念祭に参加するなど、久々にニューイン
グランドを廻ってきました。

髙 橋 郁 夫
今回は地方出張で欠席致します。定年後、青山学院大学経営学部に移籍し教育研究にあたってお
ります。もうすぐそちらも定年になりますので、その後のライフスタイルについて考える時期に
なってきました。

髙 野 仁 風月会の幹事を拝命いたしました。微力ながら、精一杯努めてまいります。

寺 田 治 子
係りの方々お世話になりました。80才中ばすぎましたが元気でくらしております。又よろしくお
願いいたします。

寺 澤 行 忠 お陰さまで元気にしております。

寺 山 和 宏
近郊散歩では、横須賀の坂と階段を巡り解説者同行の企画に参加しました。野球観戦では、学生
監督が先導する志木高に注目して埼玉県高校野球春季地区予選を川口市営球場のネット裏で応援
しました。
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GREETINGS AND GOOD WISHES TO ALL！

都 丸 禎 一
今では主治医の先生のお陰で入院することもなく、自宅療養しております。最近はケアマネさん
の勧めで、デイサービスを週2日利用しております。施設のTシャツを着て送迎車に乗り、一時を
過すのも楽しいものです。

常 盤 晃 相変らず元気にしています。

鳥 飼 敏 雄
低山登山、農作業、月一度の手打ちそばの会、健康マージャンの講師など楽しく過ごしていま
す。

富 田 広 士 お返事遅くなり済みません。中東、ウクライナ情勢が早く落着いてほしいものです。
富 山 優 一 残念ながら今回は欠席致します。
冨 田 勝 一般社団法人 鶴岡サイエンスパーク 代表理事

遠 山 公 一
三月に退職したばかりです（文学部）。研究室の引越しを終え、ガランドウになった旧研究室を
非常勤講師として時々使わせてもらっています。

永 谷 陽 子 元気にしております。
長 島 昭

行 方 克 巳
六月に小生19歳までの短歌をまとめた歌集を出版する予定です。これも私の「死に支度」の一つ
です。

中 島 茂 夫 欠席ばかりで申し訳ありませんが、体調不良のため今回も欠席させていただきます。

長 橋 慶 次 郎 お世話さまでございます。老化現象で、色々と支障を来してますが、何とか過ごしております。

並 木 一 郎 後期高齢者になりましたので業務にも余裕を持って当たりたいと考えております。
南 里 清 一 郎 土曜日は勤務があり出席出来ません。皆様に宜しく御伝え下さい。
中 里 一 久 日々体力の維持に努めているにもかかわらず、体力の減退を感じている状況です。

中 島 恵 美 マンションの階段散歩でフレイル予防をしています。青森三内丸山遺跡へ行って来ました。

長 島 義 男 都合で欠席させて頂きます。健康に日々過ごしています。
長 友 千 代 美 お陰様で元気に過ごしております。

長 島 敏 樹
春に手術、入院を経験しましたが、今は元気に過ごしています。週に3日ほどはあちらこちらに
外出しています。

二 瓶 堅 固

横山敏雄君と「お別れ」
横山君はH29～R3頃に風月会幹事を担当、近年は末梢神経障害発症し治療中であった。本年の年
賀状に総会は信濃町との事、皆さんに会えるのが楽しみと記してある。その二週間後急遽急逝23日にお別
れ会になった。幹事時代の功労に感謝し献杯を差し上げたいと思っている。謹んで心からご冥福をお祈り申し上げ
ます。

西 野 康 雄



　　氏名 近況報告

西 住 崇 2025年3月末で退会させて頂きます。いろいろありがとうございました。
西 山 繁 何とか、無事に過ごしております。

野 寺 隆
家族ともども元気に暮らしています。慶早戦野球の応援に行きますので、残念ですが総会は欠席
させていただきます。

馬 場 郁 子
春季総会のお知らせありがとうございました。懐しい北里講堂での開催で、是非、参加したい気
持で一杯ですが、体調が悪いため欠席させて頂きます。盛会をお祈り申し上げます。

長 谷 部 誠

箱 山 保 雄 久し振りの信濃町開催なのに残念ながら先約があるため欠席致します。ご盛会を祈ります。

林 誠 年相応に楽しく過しています。
浜 田 望 丹山登山など楽しみながら過ごしております。ご盛会となりますよう祈念いたします。

原 邦 夫
2025年度末で横浜商科大学の常務理事を退任します。5月31日（土）13～16時、理事会評議員会
が開催されますので、残念ですが欠席いたします。皆様によろしくお伝え下さい。

平 栗 武 体力の衰えを感じつつ、日々元気に過ごしています。

光 道 隆
庭の梅の花が咲き、実がなり、やがて収穫し、1年中梅ジャムを楽しみます。季節を感じながら
のんびり生活しています。

廣 瀬 幸 子 3月に腰を痛めて、ちょっと不便な生活をしています。回復待ちです。
広 田 和 子 スマホで困ったと思うことが多くなりました。

藤 枝 省 人 無病息災とはいきませんが、なんとか無事に過ごしています。皆様に宜しくお伝え下さい。

福 川 忠 昭
季節感を惑わす気候変動に加えて、日々の気象の変化の大きさに、体調の維持・管理に努めなが
らそれなりに元気に過ごしています。80才を過ぎてはじめて絵の描き方を学んでいます。

藤 田 忠 夫
散歩が日課になっております。おかげで運動不足にはならず健康な毎日をすごしております。会
員の皆様の御健勝をお祈り申し上げます。

松 下 智 之
お世話になりありがとうございます。残念ですが、当日所用により、欠席とさせて頂きます。盛
会を祈念申し上げております。私は諸事に追われながら、結構忙しく毎日を過ごしております。

丸 山 禎 三
本年は米寿を迎える年となりました。年なりに全身故障だらけで一人で外出は極力控えておりま
す。風月会は20年を超え、楽しく過ごさせて頂きましたが、本年をもって退会とさせていただき
たく、永年の御厚誼に深く感謝申し上げます。

前 田 泰 助 お世話になっています。元気で過しています。前回同様歩行に支障があり欠席いたします。

松浦　和夫 転倒で顔にキズを負う。皆さん注意して下さい。

牧 野 正 博 年相応に、あちらこちら痛い所が全身に広がってきました。山梨生活は14年目に入りました。

松 村 秀 一

会長様をはじめ幹事の皆様には大変お世話になっております。近況報告ですが、運転免許更新と
なりました。80歳近くなりますと認知機能と視力の低下が感じられ、次回の更新には不安があり
ます。また、新春には拙宅の天井裏にクマネズミが侵入したことで、専門業者に依頼して駆除と
消毒や補修に多額の費用がかかりました。

真 下 裕 子 4月から市の短期任用職員で仕事を始めてました。新たな経験が出来る事が嬉しいです。

松 本 和 子
息子が6年ぶりに海外赴任から東京本社勤務になり、3月4月は部屋探しや引越しを手伝わされ疲
れました。課題が多いとは言え日本は居心地の良い国なのでしょうね、彼は6年ぶりの日本をと
ても楽しんでいます。

松 田 美 紀 子
健康に感謝しながら楽しく仕事を続けています。確実に「老い」は来ていると実感もあります。
皆様とお会いできることを楽しみにしています。

御 園 生 博 お陰様で何事も無く暮しております。
水 野 保 弘 二度目でしょうかね。何ですかわからないです。
宮 島 英 紀
宮 入 暁 子

森 章 輔 持病と共存ですが、相変らずの毎日、ゆっくりジョギング、野菜づくりに励んでいます。

森 俊
77才の喜寿を迎え、今のところは元気です。北海道在住が多くなりつつあります。今夏におたる
の海べで釣り楽しむ予定です。

孟 若 燕
ピアノや太極拳など、在職中できなかったことを積極的に取り組んでいます。5月、中国にいっ
てまいりますので総会などに参加できず、残念です。皆様のご健康をお祈り申しあげます。



　　氏名 近況報告

山 本 美 保 子
コーラス―女声三部合唱―へ毎月曜日、2時間参加。練習場がすぐ近くなので10年間、続いてい
る。歌は楽しいです。（ソプラノパート）今は「瑠璃色の地球」「涙そうそう」「オーシャンゼ
リゼ」など。

山 田 辰 雄

山 口 巌
相変らず日々過しています。最近特に気力、体力等低下に伴いコミュニケーションなどが上手く
いかない気がします。知的体力などトレーニングを少し初めようと思います。

山 田 太 門
昨年末ちょうど満80歳になりましたので、今年は自分でも大分老化したと感じております。これ
以上老けないように出来るだけ動き回るようにしております。会合にも出来るだけ参加したいと
思います。

山 本 慎 一
再就職した埼玉労働局での仕事も10年目になりました。今年度も非常勤職員として、継続するこ
とになりました。昨年の紅葉シーズンは、箱根と日光いろは坂に行きました。2月は蔵王の樹氷
林を4月は五稜郭公園、松前公園、北海道神宮の桜を楽しみました。

山 本 俊 次 元気に過ごしています。

矢 ノ 目 優
膝を痛めて断念した日本1周ランの代わりに始めた「ニッポン城めぐり」開始後1年半で、登録城
の約半分の1,500近く制覇しました。実際にお城まで行かなくても有る程度の距離まで近づくと
ゲットできるので、観光がてら日本全国を巡ってます。

弓 場 藤 太 老体（96才）です。遠くへ歩くことはむりです。欠席します。

𠮷 野 　肇 一
相変わらず週1.5回のペースで、診療・教育業務に従事しています。80歳台に入ってから、身体
的な衰えの速度が速いのに比べて、心のほうがいつまでも若いつもりでいるために生ずるアンバ
ランスで悩んできました。それから5年近く経ってやっと慣れてきました。

吉 田 美 智 子
元気にすごしております。4月、看護学校の同級会で栃木の大田原に行き、楽しかった学生時代
の頃の思い出に花をさかせ、温泉につかり、ゆったりとすごしてきました。久しぶりの信濃町で
の会を楽しみにしています。

吉 川 智 江
渡 辺 浩 志 お陰様で元気に毎日を過ごしています。

渡 邉 郁 美

日課のスロージョギング中、嬉しい出会いがありました。慶應中等部3年生の皆さんが、修学旅
行の一貫で、中津を訪れられました。引率の先生のお話しでは、阿蘇方面を回られると。福沢諭
吉先生のゆかりの地を楽しんで下さったでしょうか？いよいよ、7月にトルコ世界遺産を巡る予
定です。この旅で海外の旅は卒業！訪れた国は、48カ国になりました。

和 田 義 明
和 田 功 男 穏やかにくらしています。皆様のご健勝をお祈り申し上げます。
渡 邉 久 美 仕事は辞め、愛犬との朝夕のお散歩を何とか頑張って歩いています。


